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各佳麗輪流出場作自我介紹，當中以9號韓
非兒和13號吳夢婷外形最標青，暫成大熱

人選，而6號劉佩欣、12號蘇雯琳、20號邱珈蓉
和25號陳沛鈺就上圍最突出。今年亞姐賽制有
突破性改革，在決賽前會進行淘汰前哨戰，由亞
視全體員工投票選出被淘汰的6位佳麗。
9號韓非兒表示會努力學好廣東話，將自己最

好的一面呈現給大家看。有「小鞏俐」之稱的
13號吳夢婷，表示自己只有少許像鞏俐，相信
每個人都有不同的特質。問她有否察覺其他佳麗
疑似整容，她說：「不覺得有，但我自己不會
整，脫痣也不會，因為是我的特徵。」

陳沛鈺澄清沒見過發哥
25號陳沛鈺被傳是周潤發的世侄女，她表示

早前參加其他選美活動時認識了夏蕙姨和發哥的
家姐，與發哥素未謀面。提到她個子矮小對選美
很不利，她說：「是的，但人無完美，多謝上天
給我的身材，健康比身高更重要吧。」

疑似曾整容的17號陳伊莎和22號趙澤譯
就同聲否認，趙澤譯說：「我接受不到整容，歡
迎大家去查證，真金不怕洪爐火。」陳伊莎就稱
可能因化妝令人有所誤會，因佳麗們都統一用大
會的化妝師。

趙汝強未聞英皇入股亞視
此外，亞視拖欠員工9月份糧超出法定日期，
雖然亞視出通告指有董事變動，會盡快處理員工
薪金發放，但已觸犯法例。亞視助理副總裁趙汝
強表示公司運作良好，對有傳賣盤一事他也無法
得知，因為不在他的範疇內，他說：「公司會盡
努力用方法去支付員工薪金，因為有部分股東有
股權轉讓。」趙汝強希望亞視員工能堅守崗位一
同渡過難關。至於盛傳英皇楊受成入主亞視，趙
汝強表示只屬傳聞，公司沒有任何指示或公告。
藝員蔡國威對亞視拖糧表示有少許擔心，知道

公司正在尋求解決方法，並非刻意抵觸法例。有
傳英皇入股亞視，威仔表示十分歡迎，他說：
「我都經歷多次公司變動，相信每一次都是好
事，而且英皇多藝人歌手，可以做多些電視製
作。」問到員工方面有沒士氣受挫，他笑道：
「都還好，證明我們是良心電視台，我沒設期限
公司要幾時出到糧，相信短時間內能解決。」
秦啟維就擔心要供樓、供車的同事有困難，他

自己沒負擔就還可以應付，他說：「以我所知亞
視沒有工會，我是計騷的暫時未有影響，也歡迎
任何股東加入，為電視生態健康，拍攝更多出色
節目給香港觀眾。」

曾為英皇小花的王家敏對於有傳楊受成入股亞
視，她認為這是好事情，因楊生經營娛樂事業經
驗豐富，大家會對亞視更有信心。但她仍未獲發
薪金？王家敏表示尚未看是否已過數，且也不會
太過擔心，估計也是短期周轉不靈，其實最近公
司跟不同的機構有合作，像她都有份參與內地劇
集，之前工作完公司有叫她收支票。但當然幕後
人員可能會為生計憂心？她坦言一想到也不開
心，畢竟工作這麼辛苦，出糧是應該的。另亞洲
先生徐丁也未知是否未獲發薪金，過去公司都傳
出過困難也沒事，今次應該也沒問題。至於拖欠
工資超過七日的勞工法例，會否考慮到勞工處求
助？徐丁表示不會這樣做，因他相信公司是不會
有問題的。
袁潔儀被問可知公司拖糧？她竟全不知情，笑

謂：「我剛轉新約，之前並無固定底薪，加上自
己用心為亞視，對有冇糧出並不太關心，我反而
憂心其他員工他們影響到生活！」她又呼籲各員
工同事要堅持，盡本分做好自己，總會有曙光
的！
魏秋樺身為亞洲會成員，她亦有留意到亞視欠

薪一事，但相信亞視正積極處理解決問題，卻不
清楚是否有新股東加入，希望幕後員工忍耐及堅
持。

香港文匯報訊（記者梁靜儀）馬德鐘昨日以「仁濟慈善大
使」身份，到油塘出席《萬人手語傷健傳愛大行動》記者
會，並聯同一班小學生即場學習打手語，而陳家樂則聯同一
班歌手及義工一邊唱出《獅子山下》一邊做手語，而大會請
來劉錫賢擔任司儀。
昨日一身便服出席的馬德鐘，因下體現形，其間多次將外

套拉下作遮掩。事後他表示一身打扮都是新劇《以和為貴》
的戲服，他也是開工期間抽空出來出席活動。提到他昨日即
場學手語，他表示在即將播映的新劇《飛虎2》中，其中一個
單元正是講傷健，所以也有學過少少手語，但拍完後便忘記
了。他指《飛》將本月十九日播出，將播至明年一月。問到
可擔心王維基的港視開台影響收視？馬德鐘倒不擔心：「可
以畀多啲選擇觀眾，而且個劇係因為網民支持至有續集，相
信佢哋會識揀，唔會將心血付諸流水，相信網民會繼續支
持。」
陳家樂於八月初在台灣拍攝林超賢新片《破風》由單車倒

下受傷，經過兩個月休息，傷口已痊癒得七七八八，工作更
接踵而來，令他在短短兩個月賺到
人生第一桶金。他表示自從受傷後
多了人認識，最開心是廣告客戶未
有因他受傷而取消代言工作。除了
拍戲外，滿腹大計的他又透露有兼
營副業，去年與幾個朋友合資幾十
萬開製作公司，主要拍廣告及結
婚錄影，開業約一年已回本七、
八成。他說：「有時我都親自
出馬拍片及剪片，客人見到是他
都會覺得驚訝。」
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「「小鞏俐小鞏俐」」最標青最標青
香港文匯報訊（記者 吳文釗、

李慶全）在亞視面臨股權變動之際，22位入圍

《ATV 2014 亞洲小姐競選》的佳麗昨日於亞視大埔總台首度會見傳

媒，暫見今年佳麗質素平均，不乏上圍豐滿的佳麗，但當中不少佳麗有「V煞」刀削臉，惹

來整容之嫌。有「小鞏俐」之稱的13號吳夢婷及被傳是周潤發世侄女的25號陳沛鈺較受關注。多位亞視藝員對

有冇糧出並不太緊張，形容自己「用心為亞視」的袁潔儀呼籲各員工同事要堅持，總會有曙光！

香港文匯報訊（記者吳文釗）黃
翠如、港姐邵珮詩、何艷娟、袁偉
豪與陳庭欣等人昨日出席無綫明珠
台宣傳活動，介紹即將播出的美劇
《心計》第六季，翠如表示劇集能
拍到第六季很利害，換作是《衝上
雲霄》能拍到第六輯也很厲害。
忙於拍攝節目《我係小廚神》的
翠如，表示每集都有小朋友忍不住

哭，場面感動到廚師也一起哭，她
說：「很多人覺得香港小孩很港
童，但幾位參賽小朋友都好純、好
有禮貌。」對於節目被指抄襲外國
的小廚神節目，翠如說：「外國那
一套我都看過很多次，好節目應該
好好地抄，而且外國拍一集的價錢
比我們多很多，現在公司是用最少
的資源去做到最好。」至於王維基

的港視可能在無綫台慶當日
開台贈慶，她笑道：「這樣就
很熱鬧，希望大家都有工開。」
因為練跑馬拉松拉傷右邊小腿

肌肉的袁偉豪，昨日手持拐杖出席
活動，他表示小休就可以康復，不
會影響明年的比賽。稍後袁偉豪與
陳庭欣合作拍新劇，二人更會扮
演情侶。

■13 號吳夢
婷有「小鞏
俐」之稱。

■左起：6號劉佩欣、12號蘇雯琳、20號邱珈蓉和25
號陳沛鈺屬身材標青一族。

■25號陳沛鈺被傳是周潤
發的世侄女。

■亞視助理副總裁趙汝強
強調公司運作良好。

香港文匯報訊（記者梁靜儀、
李思穎）亞視前晚向員工發通知
信，指目前公司的帳面餘額不足
以支付員工九月份的薪金，剛與
亞視續了一年新約的劉錫賢，表
示早幾日已知公司欠薪，當時已
即時致電問有關人物，對方只表
示暫時公司有事要延遲出糧，但
就未有解釋原因，他坦言：「上
次因為官司遲出糧都有出通告，
但今次連通告都無，公司一向都
係一號出糧，而家已經過咗八
日，有少少過分咗，我都係睇新
聞至知公司資金唔夠，有少少失
望。」他又指希望股東盡快解決
件事，因為知道很多員工要養
家。
英皇旗下的許靖韻曾聽聞過老

闆楊受成收購亞視。許靖韻覺得
若英皇購買亞視屬好事，令娛樂
圈更多元化、演藝圈百花齊放，
自己又可以踏足不同媒體讓更多
人認識。
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香港文匯報訊（記者李慶全）周麗
淇(Niki)及陳嘉容昨日齊出席活動。
Niki表示她跟黃佩霞嘗試「斷食」三
天，每天只能飲三樽果汁來補充體
力，昨日第一天也習慣，況且現有做
運動，應該能夠應付得到。有否叫男
友徐正曦一同斷食？她表示男友已經
不太吃東西，而且各有不同的飲食習
慣。問是否想養好身體結婚生仔？Ｎ
iki笑說：「預了大家會這樣問，但不
是啦，只想身體好一點，其實坊間有
很多健康餐單，但相信飲果汁應該不
會對身體有害。」
昨日活動是為關注乳癌組織

「Breast Health International」 籌
款，陳嘉容也呼籲不論男女都應該定
期去檢查身體，她更加每日在洗澡
時替乳房按摩，當作是做檢查，也
會每半年便做婦科檢查。

《飛虎2》深受歡迎

馬德鐘無懼撼港視

周麗淇周麗淇斷食斷食
否認養身生否認養身生BB
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香港文匯報訊（記
者 李思穎）周汶錡和
陳貝兒昨為鑽飾品牌
活動擔任模特兒，周
汶錡剛同老公到泰國
慶祝結婚兩周年，短
短五日的行程全由她
一手安排，特意為
老公製造驚喜，
老公也很滿意她
的安排，因周
遭環境很漂亮
寧 靜 又 很 私
隱。
問到他們在寧靜

環境下，有否享受天
體浴？周汶錡笑謂：
「該處的確很少人，
可以好好享受一下，當然可以
在私人的房間裡不穿衣服，不
過到公眾地方時一定要穿衣
服。」問周汶錡渴望擁有屬於
自己的島嶼嗎？她表示：「不
會考慮購買，雖然該處只有30
多間房，但也需要數十人手，
工資上並不便宜，還是得閒
前來遊玩較適合。」
周汶錡表示同老公都很喜
歡泰國，尤以老公最喜歡
滑水，但她不大支持他玩
危險的運動，周汶錡亦是
個愛製造驚喜的人，所
以最愛同老公到不同地
方旅行，藉以留下一
些難忘記憶。

香港文匯報訊（記者李慶全）陳惠敏昨
日出席一畫展活動，陳惠敏經營的紅酒生
意也有贊助該活動，問「佔中」有否影響

其生意？他指做紅酒的未受影響。對於有指一些江湖人士
到旺角搞事，問他是否認識？陳惠敏說：「都熟口熟面！」
警方被指縱容黑社會去搞事？他不認同說：「無可能！旺
角有幾千檔擺街要派陀地，『佔中』搞了一個星期還未完，
影響到黑社會無飯食，陀地一定出來搞事！」
陳惠敏又謂：「我也是警察出身，今次警察部做得非

常之好，跟67年暴動很不同，好克制，用胡椒粉都是最

低的武力不算暴力，真的不可圍住和『兇』警察的！」

徐小明勸停止
此外，徐小明也就「佔中」事在微博發表評論：「這

兩天到了北京工作，每日都關心香港『佔中』發展，月
前我曾公開發表意見反對這激烈行動，對背後的動機有
很多存疑，今天『佔中』十日，已浮現各種不良影響，
帶給香港難以計算的損失，佔中的朋友們……停止吧！
給大家昔日的平和，讓香港的經濟、教育、民生…等恢
復正常！最後向警方的克制予以表揚！」

黃翠如讚無綫用最少資源做到最好 陳惠敏：今次警方做得非常好

■■魏秋樺希望亞視幕魏秋樺希望亞視幕
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■馬德鐘即場學
習打手語。

■黃翠如

■■周麗淇周麗淇((右右))
及陳嘉容手挽及陳嘉容手挽
用作慈善用途用作慈善用途
的限量版手袋的限量版手袋
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